

Medienmitteilung

3. April 2023

Die Mitte Stadt Luzern verteidigt ihre 3 Sitze im Kantonsrat und freut sich über den Gewinn des Wähleranteils von 0.3% bei den Kantonsratswahlen 2023

Bei den Kantonsratswahlen 2023 konnte die Mitte ihre drei Sitze klar verteidigen. Die zwei bisherigen Kantonsrätinnen Agnes Keller-Bucher und Karin Stadelmann sowie der bisherige Kantonsrat Ferdinand Zehnder wurden klar wiedergewählt. Das in sie gesetzte Vertrauen freut die drei Mandatsträger sehr.

Zudem konnte die Mitte Stadt Luzern dank ihrer vollen Hauptliste, der Nebenliste Wirtschaft und Tourismus sowie der Jungen Mitte Liste ihren Wähleranteil von 12.7% auf rund 13% erhöhen. "Das von der Stimmbevölkerung in uns gesetzte Vertrauen freut uns und bestätigt die bisherige Politik der Stadtpartei, wir bedauern jedoch die verhältnismässig tiefe Wahlbeteiligung", sagt Parteipräsidentin Karin Stadelmann.

Es ist dem grossen Engagement aller Kandidatinnen und Kandidaten auf der Liste 3, 10, 20 und zahlreichen Helfern im Hintergrund zu verdanken, dass die Mitte Stadt die bisherigen drei Sitze im Wahlkreis Stadt Luzern verteidigen konnten. Das Ziel, den 2019 verlorenen Sitz im Kantonsrat zurückzuerobern, konnte die Stadtpartei leider nicht erreichen.

Der Gewinn an Wähleranteil stimmt die Mitte Stadt Luzern für die eidgenössischen Wahlen im Herbst 2023 und insbesondere im Hinblick auf die städtischen Wahlen im Frühling 2024 positiv. Für beide Wahlen bereitet sich die Mitte Stadt Luzern nun intensiv vor.

Für die nun kommende Legislatur setzt sich die gestärkte Mitte Stadt Luzern weiterhin ein für

- **eine starke Wirtschaftsstadt**, mit einem wirtschaftlich profitablen Tourismus, der Rücksicht auf die Bedürfnisse der Wohnbevölkerung nimmt und mit einem soliden Finanzhaushalt dasteht.
- **eine vielfältige Kulturstadt** und damit für ein Angebot in und um die Stadt sowie im ganzen Kanton Luzern. Dazu gehörten ein neues Theater und eine aktive Vereins- und Quartierarbeit.
- **eine attraktive Familienstadt** für Jung und Alt und damit für eine Politik die Generationen verbindet.

Für Rückfragen stehen zur Verfügung:

Karin Stadelmann
Präsidentin, Kantonsrätin
Die Mitte Stadt Luzern
078 850 20 07
praesidentin@diemitte-stadtluzern.ch

Manuel Schmid
Wahlkampfchef
Die Mitte Stadt Luzern
079 755 71 91
schmedli@hotmail.com